| 総家庭数 | 総回答数 | |
|------|------|--|
| 225 | 116 | |

| ポィ | イント | 制廃止賛成 | 完全任 | 壬意制賛成 |
|----|-----|---------|-----|---------------|
| 1 | 06 | (91.3%) | 105 | (90.5%) |

| ポイント制廃止反対 | 完全任意制反対 | ポイント制廃止その他 | 完全任意制その他 |
|-----------|---------|------------|----------|
| 5 (4.3%) | 7 (6%) | 5 (4.3%) | 4 (3.4%) |

反対意見

"ポイント制を廃止にした場合、

今後どういうやり方でPTA活動を進めていくのか問題は山積みです。

大津中の役員は、保護者一人一回PTAの活動をしているそうです。

以前聞いた方からは、花壇の手入れ。草取り。等があるとのことでした。

どこまで係分けされてるのかわからないので、詳細は大津中のかたに聞いてください。今年はやっていないかもしれません。

幼稚園では、クラス役員二人、運動会の用具係、運動会で園児をお世話する係、発表会で 衣装を着せる係、もちつき会のお手伝い、それぞれ人数が5、6人位で、係につかなかっ た他の方は、行事が増えたときに参加するなど、クラス全員が何らかの形で一回は必ず参 加する形でした。幼稚園も今年から役員活動はなくなったそうです。

学校でもそれぞれの係を作ったとして、主体はどこになるのか。幼稚園の場合は担当の先生が引っ張る形でした。学校でそれが出来るのか。そうなると本部役員は必要になるのか。やりたい人が本当にいるのかということは、他の方もご意見があったように、一番の問題かと思います。

こども110番の登録作業に関しては市の方針だと思うので、誰が受け持つのか。 逆に登録しなくてもいいのか。市Pと是非相談してください。"

やらなくても良いと勘違いをする保護者がいる為

"会長のお言葉を読ませていただき、やはり、

PTAの重要性を感じました。今は、できるかたがやればという意見ですが、

|私もこれは賛成ですが、長い目でみると薄れてしまうと思います。

今は地域の交流も少なくなってきてるので、

義務教育の間は親も子どもも共に同じものを通して

成長していけるとよいと思います。

日頃の活動に感謝です。"

"無理やりやさらせてる感でやるよりは、任意でやってもらえる方がいいと思う。ただ、任意でどうしても人数が集まらない場合は、 どうしても誰かにお願いしなければならない場面があると思うので、

その時の参考の為にも、ポイント制は残ってもいいと思う。"

"今まで積み上げてきた事をゼロにしてしまうのはどうかと思う。

去年?今年から児童1人に1ポイントのして、

係や校外の役割を見直したところなのに、

それが今までとどう変わったとかとかほぼ見ることなくいきなり廃止!というのは、

去年役員をし意見を出し合った方々への配慮も何もないのでは?と思う。

確かにポイントは大変だと思いますが、1ポイントになったので、

今までの負担は軽くなったのでは?と思います。"